

20 años de promover diferentes Estampas de México (fotogalería)



Fotografía | Alejandra Sánchez

Con un espectáculo especial por sus **20 aniversario el grupo folclórico del Tec Guadalajara, Estampas de México**, se presentó en las instalaciones del Palacio de la Cultura y los Congresos (**PALCCO**), el pasado 12 de noviembre. En el escenario interactuaron más de **100 invitados, entre músicos, cantantes, bailarines y actores**, algunos de ellos de generaciones atrás que con gusto se involucraron en este proyecto para representar las distintas regiones que tiene el país, así como temáticas y personajes emblemáticos de nuestra cultura.

¡**CONECTA** revive para ti la velada en imágenes!

LEE TAMBIÉN:

LEE TAMBIÉN: